

Céline Goberville, vice-championne olympique de tir au pistolet



Au Club France, lors de la première fête des médailles de la quinzaine olympique, la ministre a pu également adresser ses plus sincères et chaleureuses félicitations à Céline Goberville (tir), vice-championne olympique au pistolet 10 m, et Priscilla Gneto (judo), médaille de bronze en – 52 kg, ainsi qu'à leur encadrement.

Douze ans après la médaille d'or de Franck Dumoulin à Sydney au pistolet 10 m, le tir français a permis, une nouvelle fois, à l'équipe de France olympique d'ouvrir son compteur dès le deuxième jour de ces Jeux Olympiques de Londres grâce à la performance de Céline Goberville. « *Fière pour toutes les femmes qui font du tir* », la Picarde, championne d'Europe de la discipline en 2011 et entraînée par son père Daniel Goberville, ancien DTN de la fédération française de tir, espère que sa médaille « *incitera les gens à aller dans un stand de tir pour découvrir ses valeurs* ».

